

MOP recupera tres nuevos puntos de posadas de helicóptero en El Loa

Favorece la conectividad aérea para las zonas de Ollagüe, Inacaliri y Ascotán.

Redacción
La Estrella

Con el objetivo de mejorar las condiciones de operación de helicópteros en las localidades de Ollagüe, Inacaliri y Ascotán, para eventos de emergencias, rescates aeromédicos y resguardo fronterizo, el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Aeropuertos, invirtió más de 1.400 millones de pesos para la recuperación de tres nuevos puntos de posada.

Las obras forman parte de un mismo contrato que considera la colocación y compactación de base granular, sello superficial y demarcación. Éste se encuentra con un avance promedio de un 89%, entre los trabajos de Ollagüe (85%); Ascotán (90%) e Inacaliri (93%), proyectando el término general del contrato para mediados de este año.

El seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, destacó que la iniciativa se en-



MOP ANTOFAGASTA

ESTAS OBRAS LE ASEGURAN CONECTIVIDAD AÉREA A LA ZONA CORDILLERANA DE LA PROVINCIA EL LOA.

marca dentro del Plan de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencias (ISAE), que permitirá dar cumplimiento de 100 nuevos puntos de posadas para el 2026 en todo el país, siendo la región de Antofagasta una de las cuales aportará con un total 12 PPH. "Dada la gran extensión territorial de la región de Antofagasta, es que se hace imperativo contar con diversos puntos de posada en cada una de sus provincias, logrando una mayor conectividad área en zonas estratégicas,

tales como Ollagüe, Inacaliri y Ascotán, que además se encuentran cerca de la frontera con Bolivia, por lo que sin duda, estas infraestructuras contribuirán a un mayor control fronterizo", precisó Barrios.

Las conservaciones de los helipuertos busca adoptar las acciones necesarias que prevengan el deterioro progresivo de la infraestructura existente y dotarla además de elementos que resuelvan afectaciones que hagan peligrar la seguridad operacional de los puntos

de posada, lo cual redundará en un mejor nivel del servicio que presta a la comunidad y región.

En la Región de Antofagasta se han entregado puntos de posadas en Antofagasta (Centelanto y Base Área Cerro Moreno) y Tocopilla (Punta Blanca). Actualmente se encuentran en ejecución las conservaciones en el sector de Inacaliri, Ascotán y Ollagüe y para el 2025 se realizarán las conservaciones de PPH en Soconpa, Taltal, entre otros. 🇨🇱



Nuevo plan para